

Síntesis Deportiva



Torneo Regional: Gutiérrez superó a Alianza de San Juan en la primera final

Gutiérrez Sport Club le ganó 2 a 1 a Alianza de San Juan en la final de ida de la Región Cuyo del Torneo Regional Amateur del fútbol argentino, que depositará al ganador de la serie en una final por el ascenso al Federal A.

A los 31' del primer tiempo, Enzo Tejada, con una gran definición, marcó el primero de Gutiérrez, y a los 39' del complemento aumentó Lautaro Suraci. Pedro Terrero descontó para la visita.

La llave está abierta y todo se definirá en tierra sanjuanina y el que gane esta final de la Región Cuyo disputará otra final por el ascenso al Federal A en cancha neutral con un equipo de la zona Litoral Sur.

Senegal venció a Egipto y ganó la Copa Africana de Naciones

Senegal se consagró por primera vez campeón de la Copa Africana de Naciones de fútbol el domingo pasado. Venció por penales a Egipto en la final que se disputó en el Estadio Paul Biya de la ciudad de Yauné, en Camerún y el equipo comandado por Sadio Mané, quien convirtió el penal definitivo, levantó el trofeo en su 33ª edición, luego de dos años de ausencia por la pandemia.

A los cinco minutos de la primera parte, Mané tuvo en su pie derecho la chance de aventajar a Senegal desde los doce pasos. Pero Gabaski se lo impidió. Parecía que iba a ser el villano de la película, pero tuvo revancha en la definición por penales: le tocó convertir el quinto de su equipo para vencer 4-2 a Egipto, luego del 0-0 en los 120 minutos. Mohamed Salah, rival en la final pero compañero en Liverpool, se quedó sin patear por ser el último de los suyos.

En la tercera final que consiguió jugar, Senegal logró levantar el trofeo de África. Para Senegal anotaron Koulibaly, Diallo, Dieng y Mané (erró Sarr), mientras que para Egipto convirtieron Zizo y Hamdi (fallaron Abdelmonem y Lasheen).

Albert Ramos Viñolas se quedó con el Córdoba Open

El veterano Albert Ramos Viñolas logró su cuarto título ATP a los 34 años: superó en tres sets al chileno Alejandro Tabilo y se consagró campeón del Córdoba Open. El español, N° 44 en el ranking, se impuso por 4-6, 6-3 y 6-4 en un encuentro maratónico que duró dos horas y 40 minutos.

El zurdo nacido en Barcelona sumó de esta manera este título a su palmarés como profesional, que ya contaba con otros tres ATP: Bastad 2016, Gstaad 2019 y Estoril 2021. Tras correr siempre desde atrás en el partido, Albert Ramos Viñolas pudo conquistar este título en tierras argentinas que se le había negado al actual número 44 del mundo el año pasado, cuando perdió la final ante el local Juan Manuel Cerúndolo.